
 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 649/2017 
  

Requer Informações referentes à 
existência de algum Projeto para 
alteração de mais ruas do Jd. 
Europa passando para mão única. 
(A).  

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 

CONSIDERANDO, que fomos procurados por moradores 
dizendo que algumas ruas do Bairro foram alteradas para mão única e 
melhorou o fluxo de veículos, 

 
                      REQUEIRO, que nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  
 

 
1- Existe algum Projeto de alteração para mão única de mais 

ruas do referido bairro? 
 

 
2- Caso positivo, quais são as ruas? 

 
3- Caso negativo, existe a possibilidade de se fazer estudos para 

transformar mais ruas em mão única?  
 

4- Outras informações que julgar necessárias? 
 
 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 22 de Maio de 2017. 

 
 
 

 José Luís Fornasari 

“Joi Fornasari”  

- Solidariedade - 
-Vereador- 

 
 


